
Acto de Asunción autoridades FCA-febrero 2022.  
Sr. Secretario General de la Universidad Nacional del Litoral, que nos acompaña en 
representación del Rector, Sra. Vicedecana de la Facultad de Ciencias Agrarias, Decano 
y Vicedecana electos de la Facultad, Decanos y Vicedecanos de otras Unidades 
Académicas, demás Autoridades Universitarias, Sra. Intendenta de la Municipalidad de 
Esperanza, Senador Departamental, Concejales, Secretarios Municipales, Padrinos, 
Representantes de INTA, ITEC, invitados especiales; colegas profesores y personal No 
docente, estudiantes, graduados, y representantes estudiantiles.  
Buenas tardes y gracias por acompañarnos en este momento tan especial de la vida 
democrática de la Universidad Nacional del Litoral, y de la Facultad de Ciencias 
Agrarias en particular.  
Seré muy breve ya que es el acto de Asunción del Decano y la Vicedecana electos, y no 
de nuestra despedida. Con Adriana percibimos la necesidad de expresar dos 
sentimientos: agradecimiento, y satisfacción.  
 
Agradecimientos por el acompañamiento y el trabajo conjunto:  
 
- Al Rector, y su equipo de gestión, como representante de toda la Institución,  
 
- A la comunidad con quienes conformamos el Polo Esperanza: La Facultad de Ciencias 
Veterinarias y la Escuela de Agricultura, Ganadería y Granja,  
 
- A los Centros Universitarios, especialmente al de Reconquista Avellaneda por el 
comienzo del dictado de la carrera de Agronomía,  
 
- A los Consejeros Superiores y Consejeros Directivos de la Facultad,  
 
- A los colegas Decanos y sus equipos de trabajo,  
 
- A toda la comunidad universitaria de la Facultad de Ciencias Agrarias: Docentes 
Profesores y Auxiliares, Nodocentes; Graduados, y Estudiantes,  
 
- Al CONICET y al ICiAgro Litoral, Instituto que hemos podido constituir en conjunto 
durante estos años.  
 
- A los Padrinos,  
 
- A la Sociedad en su conjunto, especialmente a quienes conforman las Instituciones 
con las que hemos interactuado fuertemente. La Municipalidad de Esperanza, 
Concejales, Cabildo, Senador Departamental, los Presidentes Comunales e Intendentes 
de la región; las instituciones que conforman CODETEA, el Nodo Regional Pilar, la 
Incubadora IDEAR, el Polo Tecnológico Esperanza, a quienes colaboran 
desinteresadamente en aspectos Académicos específicos como lo hacen desde SanCor 
Seguros y el Colegio de Ingenieros Agrónomos primera circunscripción; a los diferentes 
Ministerios y Dependencias de la Provincia de Santa Fe, entre otros,  
 
- A los Medios de comunicación,  



 
- Al maravilloso equipo de gestión que se pudo constituir,  
 
- A los integrantes de la comunidad que se nos fueron en estos años, y que 
lamentablemente no fueron pocos,  
 
- A los integrantes de nuestros equipos de cátedra,  
 
- Y por supuesto, a nuestras familias, por la paciencia y el acompañamiento.  
 
La satisfacción tiene que ver con la conformación de un equipo de trabajo que lo dio 
todo. Gandhi decía que la “Satisfacción radica en el esfuerzo y no necesariamente en la 
realización, y que el esfuerzo total es un logro completo”. Y nuestra satisfacción tiene 
que ver con eso, haber transitado estos años con aciertos y errores, pero siempre con 
total compromiso, sentido de pertenencia Institucional, ejecutando y plasmando 
buenas acciones e intenciones que surgieron de la Comunidad.  
Percibido de esta manera, poder entregar la posta a quienes prosiguen, resulta un 
hecho muy emotivo y que produce, como lo manifestamos, una enorme satisfacción.  
Para finalizar, desearles lo mejor a todas las autoridades electas, de cada una de las 
Facultades y de Rectorado. Obviamente, en nuestro caso desearles una gestión 
fecunda a Oscar y Mariel, al equipo de trabajo que se conformó, y al nuevo Consejo 
Directivo.  
Es hora de decir ‘adiós’…, pero preferimos decir ‘hola’… En estos momentos de 
finalización y comienzo de etapas, el final y el inicio en cierta manera se juntan, y 
también el adiós y el hola. Sin embargo, como lo expresó Hardwell, ‘hola’ es más 
ameno, significa mirar hacia el futuro y representa nuevos desafíos…, y por lo tanto es 
más esperanzador.  
Todos los aquí presentes, ligados de diferente manera a la UNL, estamos cerrando e 
iniciando una nueva etapa”. Por ello…, nos despedimos diciendo hola Mariel, Oscar…, 
hola Facultad de Ciencias Agrarias, período 2022-2026.  
Buenas tardes y muchas gracias. 


